

## SENADOR QUIERE TERMINAR CON MAL USO EN REGIONES DE FONDOS ESPEJO DEL TRANSANTIAGO

Francisco Chahuán dice que recurrirá a Contraloría.

Centros de salud familiar, cuarteles policiales, sedes sociales y hasta canchas de fútbol se han levantado en regiones con los denominados Fondos Espejo del Transantiago. Lo anterior no cayó nada de bien en el senador (RN) Francisco Chahuán, luego de conocer los informes que dan cuenta del destino de los recursos.

La idea -planteó el parlamentario- fue crear un presupuesto idéntico al subsidio estatal al transporte público metropolitano, pero dirigido a mejorar la movilización y conectividad en regiones, sin embargo, según Chahuán, hasta ahora no hay mucha claridad sobre el uso de estos recursos ni el suficiente control. "Estos fondos (FAR) no están destinados para construir cesfam, hospitales o cuarteles de la PDI o carabineros, para eso están los fondos sectoriales. Los fondos FAR están destinados naturalmente para mejorar la conectividad y el transporte público en las respectivas regiones", enfatizó.

El parlamentario apoyó la idea de exigir a los gobiernos regionales, a lo largo de Chile, un informe detallado que explique en qué proyectos se han invertidos los recursos, además de solicitar a Contraloría que investigue si los destinos del fondo están o no dentro de la ley. Chahuán habló de mal uso, abuso y situaciones graves.

 1592 total visits, 2 visits today